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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2025 
 

COMPTE-RENDU 
 
 
 L’assemblée générale de l’association A.R.B.R.E s’est tenue le 18 mai 2025 à Bogny-
sur-Meuse (08) sous la présidence de Marie-Lise ROCHOY, qui ouvre les débats à 10h03 
en souhaitant la bienvenue à tous. 

L'assemblée générale peut délibérer sans problème, le quorum (fixé à 118) étant atteint : 
138 votants (15 présents et 123 pouvoirs recevables) sur 234 inscrits. 

 

→ Notre Présidente présente le rapport moral, 

Les points marquants :  

- Les sites de ARBRE évoluent selon leur rythme permettant l’accès à plus de 16 
millions de données malgré un manque de releveurs.  

- Le regroupement des sites sur un même compte se poursuit. ce qui permet à terme des 
économies substantielles. 8 départements ont déjà migré, reste Aisne et la Meuse 

- Un algorithme a été mis en place sur ardennes-archive et sur aisne-archive : les 
numéros de photos commençant par "AD_" envoient les demandeurs directement sur 
le site des archives départementales correspondantes. 

- De même, elle rappelle que l'association a décidé de ne pas publier ses données sur 
Geneanet. Si vous publiez un relevé, il faut que ce soit votre travail et que vous 
respectiez les limites de dates qui sont maintenant de 100 ans sur Geneanet (c'est-à-
dire pas de personnes nées il y a moins de 100 ans). Mais rien ne vous empêche de 
signaler que des relevés sont visibles gratuitement sur nos sites en donnant l'adresse. 

 
- À propos des limites de dates, nous avons décidé de suivre les recommandations de la 

CNIL : 100 ans pour les naissances et mariages, et actes assimilés ; 75 ans pour les 
décès. Ce sont des dates de publication sur internet ; cela n'a rien à voir avec les dates 
de communicabilité qui concernent plus particulièrement les services publics qui 
délivrent des actes. 

- Pour finir, j'adresse un grand merci à tous ceux qui contribuent de près ou de loin au 
bon fonctionnement des sites ainsi qu’à leur développement (photos, relevés, etc.) 

- Elle évoque le projet de Convention avec les Archives Municipales de Reims (voir 
questions diverses). 

 
Ce rapport est approuvé à l'unanimité des membres 
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→ Notre trésorière présente ensuite le rapport financier  

A noter que le compte de résultat 2024 présente un solde négatif suite à l’organisation des 
20 ans de l’Association, cependant le bilan reste très largement positif. 

D’autre part la gestion est saine. 
 
La trésorière propose de laisser le montant de l'adhésion à 10 euros,  
 

Ce rapport est approuvé à l'unanimité des membres 
 
 
Renouvellement du conseil d'administration : 
 
Les sortants en 2025 : Bernadette WAUQUIER, Pascale LESOEURS, Patrick PATUROT 
et Bernard VILLÉ. 
 
Seule Pascale LESOEURS ne se représente pas et Michel LEFORT se porte candidat. 

Sur proposition du secrétaire, l’assemblée procède alors au vote à main levée pour la 
totalité des candidats. 

Le vote étant unanime, les candidats sont donc élus ou réélu(e)s  

Aucun changement dans le bureau :  

Présidente : Marie-Lise ROCHOY, trésorière Bernadette WAUQUIER, secrétaire Patrick 
PATUROT 

 
Questions diverses 
 
Aucune question ne nous est parvenue avant l’AG. Les membres présents débattent donc 
autour des sujets pouvant préoccuper chacun d’entre nous et particulièrement le projet de 
Convention avec les Archives Municipales de Reims. 
 
De Marie-Lise ROCHOY : C'est M. HENNET, responsable des archives municipales, qui 
m'a contactée, et j'ai repassé le "bébé" à Dominique qui a bien voulu se charger des 
contacts. Il y a eu plusieurs échanges qui ont débouché sur un projet de convention dont 
nous reparlerons un peu plus tard dans cette assemblée.  
Je sais qu'il y a des questions, voire des réticences, et c'est normal. Je pense qu'il faut 
voir beaucoup plus loin, avec un sujet auquel nous devrons réfléchir : que deviendra 
A.R.B.R.E. quand il n'y aura plus personne pour s'en occuper ? Et nos sites ? Ce n'est un 
mystère pour personne que beaucoup d'entre nous commencent à avoir des contraintes 
d'âge, et de santé aussi : même quand il n'y a rien de dramatique, cela devient très 
embêtant.  
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De Patrick PATUROT : je propose de faire suivre la convention à chaque membre du 
bureau qui pourra ainsi l’étudier et nous faire part de ses remarques qui seront ensuite 
revues avec le Directeur des Archives avant l’établissement d’un projet définitif qui sera 
soumis au vote. 
 
 
 
Prochaine Assemblé Générale :  
 
Elle aura lieu en mai 2026 à Reims. 
 
Il est 11h14 l’assemblée générale est terminée. 
 
Tous les présents se retrouvent ensuite  pour le verre de l’amitié avant le déjeuner 
 
 
. 
 Fait à Bogny-sur-Meuse  le 18 Mai 2025  
 Le Secrétaire             La Présidente    
 Patrick PATUROT          Marie-Lise ROCHOY    

             
   

 


